



Nuestras rutas exclusivas

RUTA DE MADRID A ROMA

Embárcate en un viaje fascinante desde la vibrante Madrid hasta la eterna Roma, un recorrido que te llevará a través de paisajes impresionantes, ciudades históricas y una rica mezcla de culturas. Esta ruta ofrece una experiencia única llena de descubrimientos y maravillas.

Lista de destinos

Madrid – 2 días

Madrid, la bulliciosa capital de España, es una ciudad fascinante que combina historia, cultura, arquitectura moderna y una vibrante vida nocturna. Aquí tienes algunos aspectos destacados sobre Madrid, ¿por qué no la conoces con este tour? es ¡[GRATIS!](#)

Museos de renombre: Madrid alberga algunos de los museos más importantes del mundo. El Museo del Prado cuenta con una vasta colección de obras maestras, incluyendo pinturas de Goya, Velázquez y El Bosco, conócelo con una visita guiada y entrada sin colas [aquí](#). Otros museos notables incluyen el Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía, puedes comprar [aquí](#) tu entrada, y el Museo Thyssen-Bornemisza, [aquí](#).

Arquitectura impresionante: Desde la arquitectura clásica de la Plaza Mayor hasta la modernidad de la Puerta del Sol, Madrid ofrece una mezcla ecléctica de estilos arquitectónicos. No te pierdas el Palacio Real con [visita guiada](#) y el Templo de Debod, un antiguo templo egipcio donado a España.

Flamenco y música en vivo: Madrid es conocida por su escena de música en vivo y sus espectáculos de flamenco. Puedes disfrutar de actuaciones en diversos locales, desde tabernas íntimas hasta teatros prestigiosos, como por ejemplo, el Tablado Corral.

Compra tu entrada [aquí](#).

El Retiro: El Parque del Retiro es un oasis verde en el corazón de la ciudad. Ofrece lagos, jardines bien cuidados, monumentos históricos y es un lugar popular para actividades al aire libre y relajarse. ¿y si lo conoces con una [visita guiada](#)?

Gastronomía madrileña:

Madrid cuenta con mercados vibrantes como el Mercado de San Miguel, donde puedes probar una amplia variedad de tapas y productos frescos. La cocina madrileña destaca por platos como el cocido madrileño, el bocadillo de calamares y los churros con chocolate.

Madrid es sede de numerosos eventos y festivales a lo largo del año, desde la celebración de la Semana Santa hasta las fiestas de San Isidro, que conmemoran al patrón de la ciudad.

La cultura de las tapas es una parte integral de la vida social en Madrid. Los bares y tabernas ofrecen una amplia variedad de estas deliciosas pequeñas porciones de comida, que son ideales para compartir con amigos.

Sugerimos revisar la [app Park4Night](#) para encontrar diferentes áreas de pernocta.

El siguiente punto de nuestra ruta es Zaragoza, a 330 kms de Madrid. Necesitarás unos 40 litros de diésel, el costo será aproximadamente de unos 65€. El camino más corto es la A-2, sin peajes.

Zaragoza– 1 día

Zaragoza, la capital de la provincia homónima y una de las ciudades más grandes de España, se encuentra en la comunidad autónoma de Aragón. Con una rica historia que se remonta a la época romana, Zaragoza ofrece una combinación única de patrimonio cultural, arquitectura impresionante y una vibrante vida moderna. Aquí tienes algunos aspectos destacados sobre esta fascinante ciudad, ¿por qué no la conoces con un tour? Es ¡[GRATIS!](#)

Basílica de Nuestra Señora del Pilar: Este es uno de los lugares más emblemáticos de Zaragoza. La basílica es un impresionante ejemplo de arquitectura barroca y alberga la estatua de la Virgen del Pilar, patrona de la ciudad. Es un lugar de peregrinación importante y un punto de referencia cultural y religioso. Visítalo [aquí](#).

Catedral-Basílica de San Salvador: Conocida como la Seo, es otro magnífico templo que combina diferentes estilos arquitectónicos, desde el románico hasta el barroco. Su interior alberga numerosas obras de arte y tesoros religiosos. Conócela [aquí](#).

La Aljafería: Este palacio fortificado es un testimonio del legado musulmán en España. Construido durante la época islámica, luego fue modificado y ampliado en épocas posteriores. Es un magnífico ejemplo de arquitectura islámica en España y alberga actualmente las Cortes de Aragón. ¿Y si lo conoces con una [visita guiada](#)?

El Puente de Piedra: Este antiguo puente de piedra sobre el río Ebro es uno de los símbolos de Zaragoza. Construido en el siglo XV, ofrece unas vistas impresionantes de la ciudad y es un lugar popular para pasear y disfrutar del paisaje.

La Expo de Zaragoza 2008: En 2008, Zaragoza fue sede de la Exposición Internacional, que atrajo a millones de visitantes de todo el mundo. La Expo dejó una huella significativa en la ciudad, con nuevas infraestructuras y espacios públicos como el Parque del Agua y el Pabellón Puente, diseñado por Zaha Hadid.

Gastronomía de Zaragoza:

Ternasco de Aragón: Uno de los platos más emblemáticos de la región, el ternasco de Aragón es cordero lechal asado lentamente en horno de leña. Es tierno, jugoso y lleno de sabor, y suele servirse con patatas asadas y alioli.

Bacalao al Ajoarriero: Este plato consiste en bacalao desmigado cocinado con ajo, pimientos, tomate y aceite de oliva. Es una receta tradicional que se disfruta en toda la región y que refleja la influencia de la cocina española y mediterránea.

Longaniza de Aragón: Esta es una variedad de embutido típico de la región, elaborado con carne de cerdo aderezada con especias como pimentón, ajo y sal. Se consume tanto fresco como curado y es un ingrediente popular en muchos platos aragoneses.

Migas: Las migas son un plato tradicional hecho a base de pan duro desmenuzado y cocinado con aceite de oliva, ajo y panceta. Se suele acompañar con uvas, longaniza o huevo frito, y es un plato reconfortante perfecto para los días fríos.



Frutas de Aragón: Esta delicia esencialmente zaragozana consiste en frutas confitadas, como melocotones, peras, naranjas y ciruelas, recubiertas de chocolate. Es un dulce muy popular y un regalo típico que los visitantes suelen llevarse de recuerdo.

Vinos de la D.O. Campo de Borja: Zaragoza y la región de Aragón son conocidas por sus vinos, especialmente los de la Denominación de Origen Campo de Borja. Los vinos tintos producidos en esta región, elaborados principalmente con la uva Garnacha, son especialmente apreciados por su calidad y sabor.

Sugerimos revisar la [app Park4Night](#) para encontrar diferentes áreas de pernocta.

El siguiente punto de nuestra ruta es Barcelona, a 310 kms de Zaragoza. Necesitarás unos 40 litros de diésel, el costo será aproximadamente de unos 60€. El camino más corto es la A2, sin peajes.

Barcelona – 3 días

Barcelona, la capital de Cataluña en el noreste de España, es una ciudad vibrante y cosmopolita con una rica historia, arquitectura impresionante y una animada escena cultural. Aquí tienes algunos aspectos destacados sobre esta fascinante ciudad, te invitamos a conocerla reservando este tour ¡[GRATIS!](#)

La Sagrada Familia: La Sagrada Familia es el ícono más reconocible de Barcelona y una obra maestra inacabada diseñada por el arquitecto Antoni Gaudí. Esta basílica modernista atrae a millones de visitantes cada año con sus intrincadas fachadas y su diseño único. Compra tus entradas [aquí](#).

La Rambla: La Rambla es una famosa avenida peatonal que se extiende desde la Plaza de Cataluña hasta el antiguo puerto de la ciudad. Llena de tiendas, restaurantes, artistas callejeros y mercados, La Rambla es el corazón social de Barcelona.

Barrio Gótico: El Barrio Gótico es el núcleo histórico de Barcelona, con calles estrechas, plazas adoquinadas y edificios que datan de la Edad Media. La Catedral de Barcelona y la Plaça Sant Jaume son puntos destacados de esta zona. ¿Porqué no lo visitas con un [free tour](#)?

Parc Güell: Otro proyecto emblemático de Gaudí, el Parc Güell, es un parque público lleno de elementos arquitectónicos únicos y coloridos. Ofrece vistas panorámicas de la ciudad y es un lugar encantador para pasear. Compra tus entradas [aquí](#).

Casa Batlló y Casa Milà (La Pedrera): Estas dos obras maestras modernistas de Gaudí son ejemplos impresionantes de la arquitectura catalana. La Casa Batlló presenta una fachada ondulada y colorida, mientras que La Pedrera destaca por su diseño surrealista. ¡Compra tus entradas! [Aquí](#) Casa Batlló, y [aquí](#) La Pedrera.

Museo Picasso: El Museo Picasso alberga una extensa colección de obras del famoso pintor español Pablo Picasso. Se encuentra en el Barrio Gótico y ofrece una visión única de la evolución artística de Picasso. Compra tus entradas [aquí](#).

Montjuïc: Montjuïc es una colina que ofrece una vista panorámica de la ciudad. Aquí encontrarás el Palacio Nacional, la Fuente Mágica y numerosos museos, incluido el Museo Nacional de Arte de Cataluña (MNAC). ¿Porqué no lo visitas con un [free tour](#)?



Playas de Barcelona: Barcelona tiene varias playas a lo largo de su costa, incluyendo Barceloneta, que es popular entre los lugareños y visitantes por igual. Las playas ofrecen un lugar relajante para disfrutar del sol y el mar.

Vida Nocturna: Barcelona es conocida por su animada vida nocturna. Desde bares en la playa hasta clubes en el Barrio Gótico, la ciudad ofrece una amplia gama de opciones para aquellos que buscan entretenimiento nocturno.

Gastronomía Catalana:

La gastronomía en Barcelona es deliciosa y refleja la rica cultura catalana. No te pierdas la oportunidad de probar platos típicos como la paella, el pan con tomate y embutidos locales.

Sugerimos revisar la [app Park4Night](#) para encontrar diferentes áreas de pernocta.

El siguiente punto de nuestra ruta es Cadaqués, a 180 kms de Barcelona. Necesitarás unos 20 litros de diésel, el costo será aproximadamente de unos 35€. No hay peajes si vas por la AP-7.

Cadaqués – 1 día

Cadaqués, situado en la Costa Brava de Cataluña, es un encantador pueblo costero conocido por su belleza pintoresca y su rica historia artística. Rodeado por el Mar Mediterráneo y abrazado por las montañas de los Pirineos, Cadaqués ha atraído a artistas, escritores y viajeros a lo largo de los años debido a su atmósfera única. El paisaje de Cadaqués es impresionante, con casas blancas de estilo mediterráneo que se escalonan en las colinas que rodean la bahía. Las estrechas calles empedradas conducen a la playa principal, donde las aguas cristalinas y las barcas de pescadores crean una estampa idílica. Una de las características más distintivas del pueblo es la iglesia de Santa María, con su cúpula y campanario que se destacan en el horizonte. El renombrado pintor surrealista Salvador Dalí tuvo una conexión especial con Cadaqués y la cercana Portlligat, donde estableció su casa-museo. Dalí encontró inspiración en los paisajes y la luz únicos de la región, y su presencia dejó una huella duradera en la identidad artística de la zona.

Gastronomía:

Cadaqués ofrece una experiencia culinaria deliciosa. Los restaurantes locales sirven mariscos frescos y platos tradicionales catalanes, proporcionando a los visitantes una oportunidad para saborear la auténtica cocina mediterránea.

Sugerimos revisar la [app Park4Night](#) para encontrar diferentes áreas de pernocta.

El siguiente punto de nuestra ruta es Arlés, a 320 kms de Cadaqués. Necesitarás unos 40 litros de diésel, el costo será aproximadamente de unos 60€. El camino más corto es la A9, con un aproximado de €30 en peajes.

Arlés – 2 días

Arlés, ubicada en la región de Provenza, en el sur de Francia, es una ciudad rica en historia, cultura y gastronomía. También es conocida por sus festivales culturales y su influencia en la obra de Vincent van Gogh. Aquí hay algunos atractivos:

Anfiteatro Romano (Les Arènes): Un impresionante anfiteatro romano que data del siglo I d.C. Todavía se utiliza para eventos culturales y espectáculos en la actualidad.

Teatro Antiguo: Un teatro romano más pequeño, pero igualmente fascinante, que también alberga eventos y festivales.

Arenas de Arlés: Un conjunto de edificaciones romanas bien conservadas, que incluyen las termas de Constantino y el obelisco.

Museo de la Camarga: Dedicado su espacio a la cultura y la naturaleza de la región de Camarga, famosa por sus paisajes y fauna.

Provenza es una región conocida por sus hermosos paisajes, pueblos pintorescos, campos de lavanda, viñedos y su rica herencia cultural. Aquí te recomendamos algunos puntos de interés en Provenza que podrían interesarte:

Parque Nacional del Verdon y Campos de Lavanda: Conocido como el Gran Cañón de Europa, es un desfiladero impresionante con aguas color turquesa, ideal para practicar senderismo, escalada y deportes acuáticos. Compra tu excursión [aquí](#).

Aix-en-Provence: Una encantadora ciudad universitaria con calles adoquinadas, fuentes y mansiones del siglo XVII. El Cours Mirabeau es una avenida famosa y el mercado de productos locales es una visita obligada. ¿Por qué no la visitas con un [free tour](#)?

Aviñón: Famosa por el Palacio de los Papas, un imponente edificio gótico que fue residencia de los papas en el siglo XIV. También cuenta con un puente famoso, el Pont Saint-Bénézet. Visítala junto al Palacio Papal, comprando tu entrada [aquí](#).

Gastronomía de la Provenza:

Visita los mercados locales para disfrutar de productos frescos, quesos, aceitunas y otros productos típicos de la región.

Brandada de Bacalao: Un plato de bacalao desmenuzado mezclado con aceite de oliva y ajo. Se sirve comúnmente como aperitivo o entrante.

Ratatouille: Originaria de Provenza, esta es una mezcla de verduras asadas que a menudo incluye berenjenas, tomates, calabacines y pimientos.

Tapenade: Una pasta hecha de aceitunas, alcaparras, anchoas y aceite de oliva, ideal para untar en pan o acompañar con verduras.

Vinos locales: La región de Provenza es conocida por sus vinos rosados. Asegúrate de probar algunos vinos locales, ya que la región cuenta con numerosas bodegas.

Croissant y Pain au Chocolat: No te olvides de disfrutar de los clásicos croissants y pain au chocolat en las panaderías locales.

Sugerimos revisar la [app Park4Night](#) para encontrar diferentes áreas de pernocta.

El siguiente punto de nuestra ruta es Menton, a 280 kms de Arlés. Necesitarás unos 30 litros de diésel, el costo será aproximadamente de unos 50€. El camino más corto es la A8, con un aproximado de €30 en peajes, pero recomendamos comenzar muy temprano el día y visitar en camino Marsella y Saint-Tropez.

Menton– 1 día

Menton, ubicada en la Riviera Francesa cerca de la frontera con Italia, es conocida por su clima suave, sus jardines exuberantes y su encanto mediterráneo. Explorar la zona en autocaravana te brinda la flexibilidad de disfrutar de los paisajes costeros y descubrir lugares encantadores en los alrededores. Aquí te presento algunas sugerencias:

Jardines de la Serre de la Madone: Visita estos jardines exquisitos llenos de plantas exóticas y vistas panorámicas de la ciudad y el mar.

Vieux Menton (Casco Antiguo): Explora las estrechas calles adoquinadas, descubre la Basílica de San Miguel y prueba especialidades locales en los restaurantes tradicionales.

Mónaco: A solo unos kilómetros al oeste de Menton, Mónaco es famoso por su casino, sus boutiques de lujo y su glamour. Puedes aparcar la autocaravana en Menton y tomar un tren o autobús para visitar Mónaco, ya que el estacionamiento puede ser limitado.

Niza: A aproximadamente 40 kilómetros al oeste de Menton, Niza es conocida por su elegante paseo marítimo, la Promenade des Anglais, y su casco antiguo lleno de calles animadas y mercados. ¿Por qué no la conoces con un [free tour](#)?

Antibes: Alrededor de 80 kilómetros al oeste de Menton, Antibes cuenta con un hermoso casco antiguo y el famoso Museo Picasso en el Château Grimaldi.

Gastronomía:

La gastronomía es muy similar a la de la región de la Provenza, es una deliciosa fusión de sabores mediterráneos que refleja la riqueza de los ingredientes locales.

Socca: es una especie de crepe hecha con harina de garbanzo, aceite de oliva y sal. Es una opción popular para picar y se puede encontrar en puestos callejeros y mercados locales.

Pissaladière: Similar a la pizza, la pissaladière es una tarta provenzal cubierta con cebollas caramelizadas, aceitunas negras y anchoas. Es una deliciosa opción para aquellos que disfrutan de sabores intensos.

Pan Bagnat: Una variante del famoso panino, el pan bagnat es un bocadillo relleno de atún, aceitunas, huevo duro, alcaparras, tomate y lechuga. Se sirve con aceitunas y puede ser una opción ligera y refrescante.

Niçoise Salad: La ensalada niçoise es una creación clásica que incluye ingredientes como lechuga, atún, anchoas, huevos duros, tomates, aceitunas y alcaparras. Se sazona con aceite de oliva y hierbas provenzales.

Fougasse: es un tipo de pan provenzal que a veces se enriquece con ingredientes como aceitunas, hierbas, queso o incluso anchoas. Es un acompañamiento popular en las comidas.

Calissons: Para los amantes de los postres, los calissons son dulces tradicionales hechos con almendras molidas, azúcar y glaseado. Tienen una forma ovalada y son un regalo popular de la región.

Sugerimos revisar la [app Park4Night](#) para encontrar diferentes áreas de pernocta.



El siguiente punto de nuestra ruta es La Spezia, a 280 kms de Menton. Necesitarás unos 30 litros de diésel, el costo será aproximadamente de unos 50€. El camino más corto es la A10, con un aproximado de €35 en peajes.

La Spezia y Cinqueterre – 2 días

La Spezia es una ciudad portuaria situada en el Golfo de La Spezia, también conocido como Golfo dei Poeti (Golfo de los Poetas). Sirve como una excelente base para explorar las Cinque Terre, ya que está ubicada cerca de esta famosa región costera.

Museo Técnico Naval: Si te interesa la historia marítima, este museo es una visita fascinante. Exhibe modelos de barcos, maquinaria naval y otros artefactos relacionados con la tecnología naval.

Centro Histórico: Pasear por el centro histórico te permite descubrir plazas encantadoras, calles adoquinadas y la Catedral de Cristo Rey, que ofrece vistas panorámicas de la ciudad.

Las Cinque Terre son cinco pintorescos pueblos costeros construidos en acantilados, cada uno con su propio carácter y encanto. La red de senderos a lo largo de las Cinque Terre ofrece impresionantes vistas al mar y a los pueblos. La ruta de senderismo más famosa es el Sendero Azul (Sentiero Azzurro) que conecta los cinco pueblos. Estos son:

Monterosso al Mare: El pueblo más grande de las Cinque Terre, conocido por sus playas de arena y su pintoresco centro histórico.

Vernazza: Con su pequeño puerto y casas de colores, Vernazza es uno de los destinos más fotografiados de la región.

Corniglia: A diferencia de los demás, Corniglia se encuentra en la cima de un acantilado. Puedes llegar a él subiendo una escalera de 382 escalones, pero las vistas valen la pena.

Manarola: Con sus edificios de colores brillantes y vistas espectaculares, Manarola es conocida por sus paisajes impresionantes.

Riomaggiore: El pueblo más al este, conocido por sus callejones estrechos y empinados, Riomaggiore tiene un ambiente auténtico.

Sugerimos revisar la [app Park4Night](#) para encontrar diferentes áreas de pernocta.

El siguiente punto de nuestra ruta es Florencia, a 165 kms de La Spezia. Necesitarás unos 20 litros de diésel, el costo será aproximadamente de unos 35€. El camino más corto es la A11, con un aproximado de €15 en peajes, pero recomendamos salir temprano en la mañana y visitar de camino Pisa.

Florencia – 2 días

Florencia, conocida en italiano como "Firenze", es la capital de la región de la Toscana y es ampliamente considerada como el corazón del Renacimiento italiano. Con su rica historia, arquitectura impresionante y contribuciones invaluable al arte y la cultura, Florencia es uno de los destinos más destacados de Italia. Aquí tienes algunos aspectos destacados sobre esta ciudad extraordinaria, te invitamos a conocer con este tour [¡GRATIS!](#)

Arte Renacentista: Florencia es hogar de algunas de las obras maestras más emblemáticas del Renacimiento. La Galería Uffizi alberga una impresionante colección de arte renacentista, que incluye pinturas de artistas como Botticelli, Leonardo da Vinci y Miguel Ángel. Visítala [aquí](#). El David de Miguel Ángel, una de las esculturas más famosas del mundo, se encuentra en la Galería de la Academia, y la conoces [aquí](#).

Catedral de Santa María del Fiore (Duomo): La catedral de Florencia, conocida como el Duomo, es una obra maestra arquitectónica que domina el horizonte de la ciudad. Su cúpula diseñada por Filippo Brunelleschi es una hazaña técnica impresionante. ¡Conócela [aquí](#)! ¿Sabías que los visitantes pueden subir a la cúpula para disfrutar de vistas panorámicas de Florencia? [aquí](#) puedes comprar tu entrada.

Ponte Vecchio: Este antiguo puente sobre el río Arno es uno de los lugares más icónicos de Florencia. Con sus tiendas de joyería y orfebrería a lo largo del puente, el Ponte Vecchio ofrece una experiencia única y pintoresca.

Palazzo Vecchio: Este palacio medieval en la Piazza della Signoria ha sido el centro del gobierno florentino durante siglos. Los visitantes pueden explorar las salas ornamentadas y disfrutar de vistas impresionantes desde la torre, [aquí](#) puedes comprar tu visita. ¿Y si descubres también los [pasadizos](#)?

Jardines de Boboli: Estos exquisitos jardines renacentistas están ubicados detrás del Palazzo Pitti y ofrecen un lugar sereno para pasear y disfrutar de la naturaleza. Los visitantes encontrarán fuentes, esculturas y vistas panorámicas de la ciudad, [aquí](#).

Galería Palatina (Palazzo Pitti): El Palazzo Pitti es otro palacio importante en Florencia y alberga la Galería Palatina, que exhibe una impresionante colección de pinturas y esculturas, incluyendo obras de Rafael, Tiziano y Rubens. Consigue tu entrada [aquí](#).

Biblioteca Laurentiana y Capilla de los Médici: Diseñadas por Miguel Ángel, la Biblioteca Laurentiana y la Capilla de los Médici en la Basilica de San Lorenzo son ejemplos sobresalientes de su genio artístico. Conoce más sobre los Médici [¡gratis!](#)

Gastronomía:

La gastronomía de Florencia es una delicia para los amantes de la comida italiana. La cocina toscana se caracteriza por su simplicidad, sabores frescos y uso de ingredientes de alta calidad. Aquí tienes algunas especialidades culinarias que debes probar:

Bistecca alla Fiorentina: La Bistecca es una jugosa y tierna chuleta de carne de res. Se cocina a la parrilla y se sirve a menudo muy poco hecha en el centro. Este plato es una experiencia culinaria esencial para los amantes de la carne.

Ribollita: es una sabrosa sopa toscana hecha con pan, verduras, frijoles y a menudo, col rizada. Se cocina lentamente y se sirve caliente. Es un plato reconfortante y nutritivo que refleja la tradición de la cocina casera toscana.

Pappa al Pomodoro: Similar a la Ribollita, la Pappa al Pomodoro es una sopa espesa hecha con pan, tomates, ajo, albahaca y aceite de oliva. Es una opción deliciosa y simple que destaca la calidad de los ingredientes frescos.

Tagliata di Manzo: La Tagliata es carne de res cortada en rodajas finas y se sirve generalmente sobre una cama de rúcula o con patatas al horno. Se complementa con aceite de oliva y reducción de aceto balsámico.

Lampredotto: es un plato tradicional de Florencia que consiste en el cuarto estómago del buey, cocido y sazonado con hierbas y especias. A menudo, se sirve en un panecillo con salsa verde.

Panzanella: es una ensalada refrescante que combina pan toscano, tomates, pepinos, cebollas y albahaca. Está aliñada con aceite de oliva y vinagre, y es una opción ideal en los meses más cálidos.

Cantucci e Vin Santo: Después de la comida, prueba Cantucci, que son galletas toscanas de almendras. Se suelen mojar en Vin Santo, un vino dulce típico de la región.

Pecorino Toscano: El queso Pecorino es un queso de oveja que se produce en la Toscana. Puedes disfrutarlo solo o como parte de una tabla de quesos, a menudo acompañado de miel y nueces.

Gnocchi di Patate: Los Gnocchi son pequeñas bolas de masa de papa y harina, que se sirven con una variedad de salsas, como la salsa de ragú o mantequilla y salvia.

Gelato: Termina tu comida con un delicioso gelato. Florencia cuenta con heladerías famosas que ofrecen una amplia variedad de sabores, desde los clásicos hasta los más innovadores.

Sugerimos revisar la [app Park4Night](#) para encontrar diferentes áreas de pernocta.

El siguiente punto de nuestra ruta es Siena, a 80 kms de Florencia. Necesitarás unos 10 litros de diésel, el costo será aproximadamente de unos 15€. El camino más corto es la RA3, no tienes peajes, recomendamos en camino, visitar San Gimignano.

Siena – 1 día

Siena, otra joya de la Toscana en Italia, es una ciudad medieval que ha conservado su encanto histórico y cultural a lo largo de los siglos. Estos son algunos aspectos destacados, ¡contrata tu visita guiada [aquí!](#):

Piazza del Campo: es la plaza principal y el corazón de Siena. Tiene forma de concha y está rodeada por elegantes edificios medievales. Esta plaza es famosa por acoger el Palio, una emocionante carrera de caballos que tiene lugar dos veces al año.

Catedral de Siena (Duomo): La Catedral de Siena es una impresionante obra maestra de arquitectura gótica. Su fachada está decorada con detalles elaborados, y su interior alberga una serie de tesoros artísticos, incluyendo frescos de Pinturicchio y la famosa Librería Piccolomini.

Biblioteca Piccolomini: Esta biblioteca se encuentra adyacente a la catedral y alberga manuscritos iluminados y libros antiguos. La biblioteca está decorada con frescos de Pinturicchio, que narran la vida de Eneas Silvio Piccolomini, quien se convirtió en el Papa Pío II.

Palazzo Pubblico y Torre del Mangia: La Piazza del Campo también es el hogar del Palazzo Pubblico, un majestuoso palacio municipal, y la Torre del Mangia, una torre que ofrece impresionantes vistas panorámicas de la ciudad y los alrededores.

Contradas y el Palio: Siena está dividida en 17 contradas (vecindarios) que tienen una rica historia y tradiciones. Cada contrada tiene su propia identidad y colores. El Palio,



una apasionante carrera de caballos que tiene lugar en la Piazza del Campo, es el evento más importante del año y está vinculado a las contradas.

Museo Nacional de Arte de Siena (Pinacoteca Nazionale di Siena): Este museo alberga una impresionante colección de arte italiano que abarca desde el siglo XIII hasta el siglo XIX. Entre las obras maestras se encuentran pinturas de artistas como Duccio, Simone Martini y Ambrogio Lorenzetti.

Calles Medievales: Explorar las estrechas calles empedradas de Siena es como dar un paso atrás en el tiempo. Descubrirás encantadoras plazas, pequeñas tiendas y restaurantes acogedores.

Gastronomía Sienesa:

La gastronomía de Siena es deliciosa y refleja la tradición culinaria de la Toscana. Prueba platos como la ribollita (una sopa de pan y verduras), la pappa al pomodoro (sopa de tomate y pan) y los cantucci (galletas toscanas).

Sugerimos revisar la [app Park4Night](#) para encontrar diferentes áreas de pernocta.

El siguiente punto de nuestra ruta es Roma, a 235 kms de Siena. Necesitarás unos 30 litros de diésel, el costo será aproximadamente de unos 50€. El camino más corto es la A1, con un costo de €15 aproximado en peajes.

Roma – 3 días

Roma, la capital de Italia, es una ciudad con una rica historia que se extiende por más de dos milenios. Es conocida por su arquitectura antigua, su arte impresionante y su papel central en el desarrollo de la civilización occidental. Aquí te dejo algunos aspectos destacados sobre esta fascinante ciudad, ¿por qué no la conoces con un tour? ¡es [GRATIS!](#)

El Coliseo, el Foro Romano y monte Palatino: El Coliseo es uno de los iconos más reconocibles de Roma y un antiguo anfiteatro que data del año 70-80 d.C. Construido para albergar eventos públicos, como batallas de gladiadores y representaciones teatrales, el Coliseo es un testamento impresionante de la arquitectura romana. El Foro Romano era el centro de la vida pública en la antigua Roma. Hoy en día, los visitantes pueden explorar las ruinas de templos, arcos triunfales y basílicas que alguna vez fueron el epicentro de la vida política y social de la ciudad. Visita los tres sitios juntos comprando tu entrada [aquí](#).

El Panteón: El Panteón es un templo antiguo dedicado a todos los dioses y es conocido por su imponente cúpula. Construido en el año 126 d.C., el Panteón ha servido a lo largo de los siglos como templo, iglesia y mausoleo.

La Ciudad del Vaticano: Aunque es un enclave independiente, la Ciudad del Vaticano está completamente rodeada por Roma y es el centro espiritual y administrativo de la Iglesia Católica. Aquí encontrarás la Basílica de San Pedro, ¡sube a su cúpula [aquí!](#), la Capilla Sixtina y los Museos Vaticanos, recomendamos tener entrada confirmada, puedes comprarla [aquí](#).

Fontana di Trevi: La Fontana di Trevi es una de las fuentes más famosas del mundo. La tradición dice que si lanzas una moneda en la fuente, te asegurarás de regresar a



Roma. Es un espectáculo impresionante, especialmente por la noche cuando está iluminada. ¿Y si conoces también sus [subterráneos](#)?

Plaza de España: La Plaza de España es una de las plazas más conocidas de Roma, con la escalinata monumental de la Trinità dei Monti en un extremo y la Fontana della Barcaccia en el centro. Es un lugar popular para pasear y disfrutar de la atmósfera.

Trastevere: Trastevere es un encantador barrio situado al otro lado del río Tíber, conocido por sus callejones adoquinados, restaurantes auténticos y animada vida nocturna. Es un lugar perfecto para experimentar la auténtica vida romana. ¿Y si conoces también el barrio judío en una [visita guiada](#)?

Galleria Borghese: Esta galería alberga una impresionante colección de arte, con obras maestras de artistas como Bernini, Caravaggio y Rafael. La visita a la Galleria Borghese es una experiencia única para los amantes del arte. Compra tu entrada [aquí](#).

Catacumbas de Roma:

Las catacumbas son una red de pasadizos subterráneos que se utilizaban como cementerios en la antigüedad cristiana. Algunas de las más famosas son las Catacumbas de San Calixto y las Catacumbas de San Sebastián.

Sugerimos revisar la [app Park4Night](#) para encontrar diferentes áreas de pernocta.

Éste ha sido el último punto de nuestra ruta. Si no deseas abonar el servicio ONE WAY, la opción más económica es coger un ferry directo de Civitavecchia a Barcelona y devolver el vehículo en nuestra base de Barcelona, el punto de partida.

¡[Consúltanos](#) ya que tenemos convenio con todas las navieras!